



CANTAN Y BAILAN EN LA UDEG CON EL 'MENCHO'

REFORMA / STAFF

GUADALAJARA.- La banda sinaloense "Los Alegres del Barranco" participó en un concierto celebrado el fin de semana en un auditorio propiedad de la Universidad de Guadalajara, donde se proyectaron imágenes de Nemesio Oseguera, alias "El Mencho", líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Durante la canción "El Dueño del Palenque", en las pantallas laterales y en la central del recinto aparecieron imágenes e ilustraciones de Oseguera, mientras los asistentes al concierto denominado Los Señores del Corrido respondieron con vítores y aplausos, la noche del sábado pasado.

La letra del tema hace referencia a un capo que se autode-



Especial

■ Proyección en un auditorio de la UdeG.

nomina "El Señor de los Gallos", apodo que ha sido vinculado con el líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Desde los primeros acor-

des, la ovación fue generalizada y se intensificó con la aparición de las imágenes del narcotraficante en las pantallas del recinto universitario.